

HOCHZEITSPAPETERIE – SO EINZIGARTIG WIE DIE LIEBESGESCHICHTE SELBST

Jede Hochzeit geht aus einer einzigartigen Geschichte zweier Liebender hervor. Einzigartig wie sie sich kennen- und lieben lernten. Und einzigartig die Zeit, die sie seither miteinander verbracht, bis sie sich entschlossen haben zu heiraten.

Mit grosser Vorfreude wird das Hochzeitsdatum ausgesucht und die Gäste können eingeladen werden. Genau da ist der Startschuss für die Planung und Kreation der Hochzeitspapeterie. Die Hochzeitseinladung ist das Erste, was die Gäste zu Gesicht bekommen. Auch am grossen Tag selbst ist die Papeterie mit Menükarten, Namenskartchen, Gastgeschenken bis hin zur Dankeskarte nach der Hochzeit ein wichtiger Bestandteil und unterstreicht die individuelle Note des Hochzeitspaares.

Kartenelfen kreieren Designs, die unvergessen bleiben

Wer individuelle und persönliche Kreationen für seine Hochzeit wünscht, ist bei den beiden Kartenelfen Conny Nöpfli und Mirjam Bucher in den besten Händen. Sie bieten in ihrem Lieblingsraum an der Dorfstrasse 1 in Beckenried verschiedene Workshops zum Thema Scrapbooking und Handlettering an. Und sie haben sich im Bereich Hochzeitspapeterie spezialisiert. Die Kartenelfen bieten individuelle Abende an, um mit den Paaren zusammen das Design ihrer Hochzeitspapeterie zu kreieren. An einem zweiten Abend stellt das Brautpaar dann die Unikate her und verleiht der Papeterie damit seine ganz persönliche Note. «Es kam auch schon vor, dass die Abende gemeinsam mit den Trauzeugen stattfanden», erklärt Conny Nöpf-

lin. Zum Workshop können Paare persönliche Gegenstände, Fotos oder Ähnliches mitbringen, die in die Gestaltung mit einfließen sollen. «Es ist uns ein grosses Anliegen, dass die Ergebnisse individuell auf das Brautpaar abgestimmt sind, sodass die Hochzeitspapeterie unvergessen bleibt», meint Mirjam Bucher. «Und wer nicht selbst kreativ werden möchte, lässt die Produkte – nach einem unverbindlichen Beratungsgespräch – einfach durch uns fertigen», ergänzt Conny Nöpfli.

Nebst der Hochzeitspapeterie bieten sie auch aussergewöhnliche Geschenke für das Hochzeitspaar an. So zum Beispiel die Explosionsbox, welche ganz individuell gestaltet werden kann. Wenn man die Box öffnet, springen die Seiten auseinander und bieten Platz für Glückwünsche, Gutscheine oder Geldgeschenke. Oder man schenkt dem Hochzeitspaar einen aussergewöhnlichen Holzrahmen mit persönlicher Widmung, welcher das Paar immer wieder an seinen grossen Tag erinnert.

Kartenelfen seit 2017 in Beckenried

Conny Nöpfli und Mirjam Bucher findet man seit dem 10. Juni 2017 an der Dorfstrasse 1 in Beckenried. Sie bieten Karten aller Art an und organisieren kreative Workshops. In ihrem Lieblingsraum können auch verschiedene Papiere oder allerlei Scrapbooking-Artikel gekauft werden.

Pressedienst



Kartenelfen GmbH
Conny Nöpfli & Mirjam Bucher
Dorfstrasse 1
6375 Beckenried

